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Ex-mulher de vítima do “tribunal do crime”
pagou por assassinato com favores sexuais
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CURTAS
ABANDONADAS

Há algum tempo tem sido questionado a exis-
tência de casas fechadas no Parque Belvedere
em São Sebastião do Paraíso. Na tribuna-livre
virtual da Câmara, uma cidadã voltou ao tema,
salientando que há muito gente precisando de
moradias e algumas estão abandonadas naque-
le bairro. E conforme afirmou, manifestação está
sendo marcada para protestar sobre esta situa-
ção.

NOVO PÁROCO
Cerimônia de posse do novo pároco, João

Ademir Vilela na Matriz São Sebastião, em São
Sebastião do Paraíso está prevista para esta
quinta-feira (1/7), às 19 horas, cerimônia presi-
dida pelo bispo diocesano Dom José Lanza Neto.
Como auxiliar naquela matriz, retorna a Paraíso
o padre Clóvis Nery.

ENÉSIMA VEZ
O vereador Sérgio Aparecido Gomes solicitou

à Câmara, ofício à Secretaria Estadual de Meio
Ambiente, solicitando providências em relação
ao mau cheiro enfrentado por moradores nos
bairros João XXIII, São Francisco, Vila Muschioni
e adjacentes, motivado pela poluição de córrego
que fica nas imediações. Serginho disse ser a
enésima fez que faz a denúncia, numa causa
que também é defendida por outros vereadores.

UNIR FORÇAS
“Voltou com tudo para atormentar a vida dos

paraisenses. Diminuíram as águas, mas conti-
nuam fazendo a mesma coisa. Só mudou de ho-
rário, e há pessoas doentes, com dores no estô-
mago, porque o cheiro está insuportável”, disse
o vereador Toninho Picirilo. Segundo ele, a Vigi-
lância Sanitária da Prefeitura tem feito constan-
tes visitas ao local, mas é preciso medidas mais
sérias, e não há um pingo de respeito com as
pessoas, muitas delas acamadas, com doenças
graves. Estou aqui há vinte anos falando nisso, e
precisamos unir forças desta Casa com o Exe-
cutivo, afirmou Picirilo.

RECORRENTE
Tem sido recorrente a reclamação de passa-

geiros e usuários que utilizam o Terminal Rodo-
viário Angelo Scavazza quanto a situação de in-
segurança especialmente à noite naquele local
onde segundo afirmam pela falta policiamento ou
mesmo de guardas municipais, o que abre es-
paço para práticas não recomendáveis como vem
ocorrendo.

ROLETA RUSSA
Meses atrás o Jornal do Sudoeste denun-

ciou a balbúrdia em um trecho da rodovia MGC
491 em frente ao um atacado, onde a falta de
acesso e saída para veículos de maneira segura
tem sido perigo constante por conta de conduto-
res de veículos leves, pesados, motocicletas, bi-
cicletas e até charretes que cruzam a rodovia,
entre cones, parara retornarem a Paraíso. A si-
tuação continua a mesma, e nenhuma providên-
cia visando segurança foi tomada. Nesta sema-
na, durante o grande expediente na sessão da
Câmara de São Sebastião do Paraíso o verea-
dor Juliano Reis (Biju) cobrou providências de
autoridades.

O QUE FALTA?
Biju lembrou que neste mês a campanha “Maio

Amarelo” versa sobre segurança no trânsito, que
“responsabiliza integralmente condutores, pedin-
do para que mudem de hábitos”, mas opinou que
“se torna contraditório diante da situação em
Paraíso. “Todos conhecem o trecho que dá aces-
so ao mercado ABC. O ponto crucial deveria ter
sido abordado era a segurança antes da instala-
ção do mercado. Pelas marcas de frenagem na
pista, se vê que a gente realmente está contando
com a sorte”, disse ao apresentar fotos. “O que
falta para arrumar isso, uma vida ceifada, aci-
dentes, tragédia”, questionou.

MEMÓRIA PARAISENSE
Há 122 anos, completos ontem (30/5) foi lan-

çado “A Voz do Paraíso”, primeiro jornal sema-
nário de São Sebastião do Paraíso. Coube a
façanha ao Jornalista Antônio Simplício da Cos-
ta, e conduzido por redatores e colaboradores
diversos. Se dizia “destinado especialmente à
defesa dos interesses locais”. (Efemérides
Paraisenses)

OPINIÃO

MODERNIZAR A JUSTIÇA
Aristóteles Drummond*

Atentado à democracia é a perda de respeito da soci-
edade pelo sistema Judiciário, guardião da lei, dos bons
costumes, da ordem e da Justiça. Temos assistido a uma
politização das relações da opinião pública com os ma-
gistrados.

A Justiça - como o Legislativo, o Executivo, as religi-
ões e os partidos políticos - é constituída por homens e,
por tal, passíveis de ocasionais erros, equívocos e até
de malfeitos. Mas a verdade sempre prevalece e a maio-
ria se manifesta. Pode até tardar, mas não falha.

O Brasil poderia aproveitar a crise de credibilidade
na ação da Justiça contra a impunidade e lentidão em
suas decisões que favorece os que podem pagar bons
advogados, para uma ampla reforma nos códigos e mes-
mo na organização dos diferentes tribunais.

Seriam bem-vindas novas varas em segunda ins-
tância, para tratar de casos de corrupção e outros
desvios no setor público, e a volta dos prazos na Jus-
tiça Eleitoral, como os da Carta de 46, que dá estabili-
dade e segurança aos que exercem mandatos. Candi-
datura registrada, eleito diplomado, só atos pratica-
dos a partir daí poderiam ser alvo de decisões. Inter-
romper mandatos atenta contra a democracia e o elei-
tor.

O próprio Supremo deveria ter sua pauta simplificada,
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pois o Brasil é singular em dar acesso à Suprema Corte
a todo tipo de questionamento, sobrecarregando os juízes
e gerando preferências em pautar o que entra em preju-
ízo de processos com anos de tramitação.

A simplificação poderia diminuir os processos em an-
damento, que fazem do Poder Judiciário gastar demais
em país com tantas carências.

Uma varredura nas leis de proteção ao infrator e de
limitação ao exercício da função dos agentes da lei e da
ordem se faz urgente. Assim como revisar questiona-
mentos que mais colaboram para o congestionamento
dos tribunais deixando bem claras questões fiscais,
previdenciárias, de contratos. E, ainda, simplificar as leis
trabalhistas, inibidoras do emprego que a sociedade tanto
precisa para dar dignidade aos chefes de família.

Regulamentar medidas protelatórias, inclusive os fa-
mosos "pedidos de vista" sem prazos determinados, que
expõem verdadeiro abuso de poder. E incluir nas
corregedorias uma presença da sociedade para evitar o
corporativismo que macula instituição tão cara numa so-
ciedade que busca ser justa.

Não se trata de matéria de governo nem de oposição,
de direita ou de esquerda, mas de bom senso e compro-
misso com a consolidação da democracia, que pede equi-
líbrio entre os poderes.

*Jornalista

(Hoje em Dia 30/05/2023)

Quando a dor chega, nin-
guém permanece indiferente,
não importando suas causas.

Por vezes, chega através da
doença física, minando a saú-
de antes inabalável.

De outras, é a dor da sepa-
ração do ente amado, que se-
gue para o mundo espiritual
pelos braços da morte física.

E, também, pode se apre-
sentar na feição de reveses
morais, que atormentam mui-
to mais a alma do que o corpo.

De toda forma, não impor-
tando por quais caminhos ela
nos visite, sempre é presença
contundente, alterando-nos as
paisagens emocionais.

Alguns, ao enfrentá-la, o
fazemos com galhardia, cora-
gem, otimismo, entendendo o
processo como passageiro,
aguardando que dias tranquilos
logo mais retornem.

Pautados na resignação que
a fé oportuniza, mesmo que
não entendamos as causas mais
profundas da dor que nos ator-
menta, conseguimos compre-
ender que esses dias difíceis
são momentâneos, porque tudo
é passageiro, nesta vida.

Contudo, outros, visitados
pela dor, a encaramos como
castigo, punição por algo que
não conseguimos avaliar ou
porque acreditamos se tratar de
capricho da Divindade.

Então, sob o espectro da
dor, reagimos com revolta,
posicionando-nos como
injustiçados, não merecedores
de tal sina.

Há também os que interpre-
tamos os processos de dor ape-

O DIREITO
de errar

É sempre mais fácil
achar que a culpa é do ou-
tro. Evita o aperto de mão
de um possível aliado. Con-
vence as paredes do seu
quarto e dorme tranquilo
sabendo que no fundo, não
era nada daquilo. É como na
prece da experiência: "En-
sina-me a pensar nos outros
e ajuda-los, sem jamais me
impor sobre eles, mesmo
considerando, com modés-
tia, a sabedoria que acumu-
lei e que penso ser uma lás-
tima não passar adiante".
Ensina-me a maravilhosa
sabedoria de reconhecer
que posso estar errado em
algumas ocasiões. Descobri
que pessoas que acertam
sempre, não são considera-
das agradáveis.

Êta trem danado de im-
portante, e que tem de ser
levado a sério porque o im-
portante é o que importa,
para o outro! Vamos parar
com isso e procurar enten-
der as diferenças entre as
pessoas ou simplesmente
respeitá-las, porque estas
diferenças são maiores do
que as que aprendemos a
ver desde os nossos sete
anos. Entretanto mais fácil
é colocar a culpa no outro.
É, o direito de errar, para
poucos.

FERNANDO DE
MIRANDA JORGE

ACADÊMICO
CORRESPONDENTE DA APC

JACUÍ/MG – E-MAIL:
fmjor31@gmail.com

Coluna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna EspíritaColuna Espírita
QUANDO A DOR CHEGA

nas como algo fortuito, obra do
acaso, de algum azar hereditá-
rio ou de posturas inadequadas
que tenhamos assumido em
dias recentes.

De toda forma, a dor sem-
pre será instrumento para nos-
so aprendizado.

Ela sempre traz consigo seu
caráter pedagógico, em um
convite ao cultivo das virtudes
que ainda não nos dispusemos
a acionar.

Trazemos todos um histó-
rico de experiências difíceis,
portadoras de inúmeras com-
plicações emocionais ao longo
da nossa trajetória de Espíritos
imortais.

Desse rol de experiências,
fruto do uso tantas vezes ina-
dequado de nosso livre-arbí-
trio, trazemos, a cada nova
existência física, necessidades
inúmeras de aprendizado.

Como não nos dispomos ou
não desenvolvemos maturida-
de e entendimento adequados
sobre as finalidades da existên-
cia física, as dores nos che-
gam, propondo reflexões.

indo-nos o ensejo de nos li-
bertarmos dos equívocos ou
alcançarmos o progresso, a fim
de alçar voo rumo às virtudes
que ainda dormem latentes na
intimidade de nosso coração.

Disponhamo-nos a supor-
tar a dor com heroísmo, a ou-
vir-lhe os aconselhamentos e as
ponderações.

Aprendamos com ela. Não
desperdicemos a chance que
nos é ofertada.

Pensemos nisso.
Redação do Momento Espírita

CARTA AO
PRECONCEITO

Não sei qual o tratamento
A ser dado a Vossa Senhoria
Só sei que a cada momento
Não é boa a sua serventia!

Vini Junior, jogador brasileiro
Em defesa do Real Madrid
Foi hostilizado por inteiro,

Pela cor, em coral, nunca vi!

Existe preconceito no mundo
Enraizado e muito profundo

Contra negros, homossexuais,
Judeus, sociais e outros mais...

Pense bem senhor preconceito
Qual é o seu objetivo principal
Pois está causando o defeito
Em sua alma, que é imortal!

Que é eterna e não tem cor
Não a macule com dissabor
Como  causa de sofrimento,
E pior,  é perda de tempo!

MARÍA AMÉLIA LEAL
Escrivã aposentada, professora, advogada

• Dos Leitores •

Quando encontramos nos-
so verdadeiro propósito de
vida, nos sentimos tão bem
com o que fazemos, damos de
nós o nosso melhor possível
para que tudo possa acontecer
conforme o esperado….

Mas nem sempre é assim,
existem muitas barreiras, que
devemos enfrentar, dificulda-
des, e pessoas que querem a
todo custo tirar de nós o
caminho do propósito que nos
foi dado!

Devemos com muita força
seguir em frente, não deixar
que nada nem ninguém pare
o sonho que Deus coloca em
nossos corações, até por que
se Deus nosso Pai colocou
isso dentro de nós, não existe
força nenhuma capaz de
destruir isso, pois o bom pai

Força
como Deus é, jamais desam-
para seu filho.

Lembre-se sempre, força,
determinação, coragem e
persistência para viver o
propósito de vida que nos é
dado, a fórmula perfeita pra
fazer acontecer.

Como em uma floresta
escura, que precisamos de
vários gravetos para fazer
acender uma grande luz, assim
em nossa vida, passo a passo
para ter grandes resultados!

Tenhamos força, pois em
um mundo de ego, o corajoso
e forte sobressai sobre toda
maldade, Deus é pai, Deus
cuida!

Tudo posso naquele
que me fortalece.

Filipenses 4:13
LUCAS MELO BORGES



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
31 de Maio de 2023

página 3Jornal do Sudoeste

Por Ralph Diniz

Nesta semana, a Delega-
cia de Homicídios da Polícia
Civil de São Sebastião do Pa-
raíso concluiu o inquérito so-
bre o assassinato de um ho-
mem no município em abril
deste ano, ocorrida após a
autorização de um “tribunal do
crime”. Sete dos oito suspei-
tos estão presos.

De acordo com a polícia,
entre as descobertas envol-
vendo o assassinato de Fabrí-
cio Leal Casais, de 25 anos,
está o fato de que a ex-com-
panheira da vítima, 31, envol-
vida no crime, teria oferecido
favores sexuais a um dos au-
tores em troca da morte do
rapaz.

Segundo o delegado res-
ponsável pelo caso, Rafael
Gomes, “o homicídio qualifica-
do praticado pelo denomina-
do ‘tribunal do crime’ e exe-
cutado por integrantes de uma
facção criminosa conhecida
nacionalmente, foi um caso
bastante complexo e o caso foi
desencadeado logo com a des-
coberta do cadáver”.

De acordo com o inquéri-
to, no dia 16 de abril, a vítima
foi arrastada para um local de
mata fechada no bairro Nas-

Ex-mulher de vítima do “tribunal do crime”
pagou por assassinato com favores sexuais

PC conclui investigações sobre a morte do homem de 25 anos, ocorrida em abril.
Vítima era acusada de homicídio, violência doméstica e abuso

centes do Paraíso por oito pes-
soas, incluindo a ex-compa-
nheira dele. Lá, eles aciona-
ram um membro da organiza-
ção criminosa com poder de
definir o destino da vítima por
meio de uma videochamada
em um telefone celular.

Conforme explica o dele-
gado, os autores tinham moti-
vações pessoais contra o ho-
mem e desejam vingança. A
ex-companheira o acusava de
violência doméstica e dois dos
acusados eram credores de
Fabrício, e não receberam o
dinheiro que lhes era devido.

Além disso, Fabrício era acu-
sado de assediar a sobrinha de
um outro suspeito. Também
pesava contra a vítima o fato
de ele ter matado um integran-
te da facção criminosa no es-
tado da Bahia. Para fugir da
polícia, ele se mudou para São
Sebastião do Paraíso.

Diante das acusações, o
membro da facção determi-
nou que Fabrício fosse assas-
sinado. “O cadáver foi enter-
rado naquele domingo, e tro-
cado de lugar na quarta-feira,
19, quando, então, as polícias
Civil e Militar encontraram o

corpo, que apresentava sinais
de tortura e estava bastante
lesionado”, conta o delegado.

Sobre a descoberta de que
a ex-companheira de Fabrício
teria prometido recompensar
um dos autores com relações
sexuais caso ele matasse Fa-
brício, o delegado responsável
pelo caso comenta: “A inves-
tigação apurou que isso de fato
ocorreu e que se consumou no
próprio local. Então, esses
dois indivíduos tiveram essa
relação sexual no momento
em que a vítima era tortura-
da, inclusive. Então, verifica-

se aí o contexto de um crime
bárbaro e com algumas nuan-
ces bem sádicas”, conclui
Gomes.

Oito pessoas foram indici-
adas por organização crimino-
sa, homicídio qualificado (em
alguns casos, duplamente qua-
lificados) e ocultação de ca-

dáver, sendo que sete delas já
foram presas e permanecem
à disposição da justiça no pre-
sídio local, incluindo a ex-mu-
lher de Fabrício. Um dos acu-
sados permanece foragido. O
machado e a corda usados no
crime foram localizados e
apreendidos.

FOTOS: Imágem LIDER TV

Um acidente na manhã de
segunda-feira (29) com ôni-
bus que transportava traba-
lhadores rurais pela rodovia
Fioravanti Belutti, que faz a
ligação de Santo Antônio da
Alegria ao trevo com a rodo-
via Altino Arantes, deixou vá-
rios e feridos e uma vítima
fatal.

Em torno de 17 trabalha-
dores estavam no veículo.
Duas vítimas foram transfe-
ridas para Ribeirão Preto,
outros feridos tiveram aten-
dimento em unidades de Saú-
de em Santo Antônio da Ale-
gria. Segundo informações o
veículo teria capotado várias
vezes.

Houve uma vítima fatal.

Acidente com ônibus de trabalhadores
em Santo Antônio da Alegria deixa

feridos e uma vítima fatal
Jornal a Tribuna Alegriense & Região

Benedito Moreira, natural do
Estado do Paraná, que resi-
diu em São Sebastião do Pa-
raíso, e há pouco mais de um

mês morava em Santo Antô-
nio.

As possíveis causas do
acidente serão analisadas pela

Polícia Técnica. A ocorrência
foi atendida pela Polícia Ro-
doviária do Estado de São
Paulo.

Um acidente envolvendo
dois veículos foi registrado
no início da noite desta ter-
ça-feira (30) em São Sebas-
tião do Paraíso, na rotatória
da rodovia BR MGC 491 na
alça de acesso em direção
à BR 265, sentido Altinó-
polis. Uma senhora, 56 anos,
residente em Paraíso, pas-
sageira em um Chevette fi-
cou presa às ferragens.

Um veículo Chevette se-
guia pela MGC 491 sentido
Paraíso - Itamogi e uma
EcoSport que estava na pis-
ta contrária, convergiu à es-
querda em direção a alça
que interliga com a BR 265
sentido Altinópolis, cruzan-
do na frente do Chevette,
causando o capotamento.

A condutora da EcoSport
não se feriu, mas a passa-

geira, mãe do condutor do
Chevette, uma senhora de
56 anos ficou presa às fer-
ragens, sendo necessário
salvamento por Bombeiros
Militares da 2.ª Companhia
de São Sebastião do Paraí-
so.

Conduzida para o setor
de Emergências da Santa
Casa de Misericórdia por
uma viatura dos Bombeiros,
ela queixava-se de dores na
linha média da coluna.

A Polícia Militar rapida-
mente posicionou três via-
turas próximo onde houve o
capotamento. O primeiro
atendimento foi por policiais
civis, de vez que quase si-
multaneamente ao acidente,
passavam pelo local. A
Guarda Municipal Civil cui-
dou da sinalização do trevo.

Choque entre
veículos no
“trevão” em

Paraíso deixa
mulher presa
às ferragens
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COLUNA MG
Rede de Notícias do Sindijori MG

www.sindijorimg.com.br
OBRAS DA NOVA LIMA/SABARÁ
SAEM DO PAPEL

As obras de pavimentação em 12,6 quilômetros da MG-
437, em trecho que liga Nova Lima e Sabará, estão
acontecendo desde abril de 2023. A ordem de serviço foi
liberada em 10 de março deste ano e a expectativa é que
tudo seja concluído em 2024, segundo informações do
Governo de Minas. Em Nova Lima, são 8,6 quilômetros de
estrada, enquanto em Sabará são 4 quilômetros de rodovia
a ser pavimentada. A Prefeitura de Nova Lima fará o
repasse de R$ 25,4 milhões. Toda a obra será viabilizada
por Convênio de Cooperação Técnica e Financeira entre
Município e Governo de Minas. (Jornal Sabará Notícias
- Sabará)

https://sabaranoticias.com.br/sabara/obras-na-
estrada-em-trecho-que-ligar-nova-lima-e-sabara-
saem-do-papel/)

FLÁVIO ROSCOE NA FEIRA EM PATOS
Flávio Roscoe, presidente da Federação das Indústrias

de Minas Gerais (FIEMG), é uma das atrações da feira de
empreendedorismo #VemPraMinas #VemPraPatos. O
evento será em Patos de Minas, no Alto Paranaíba, e o
líder empresarial irá realizar, nesta quartaf-eira, dia 31/05,
a palestra “A evolução da indústria em Minas Gerais e o
cenário futuro”. A entrada é gratuita, mediante a doação
de 1kg de alimento não perecível. Roscoe está em seu
segundo mandato (2022/2025) à frente da FIEMG e tem
como marca registrada a postura aguerrida em prol da
melhoria do ambiente de negócios de Minas Gerais e
atração de investimentos sólidos para o nosso Estado.
(Folha Patense)

https:/ / folhapatense.com.br/patos-de-minas/
presidente-da-fiemg-realiza-amanha-palestra-em-
patos-de-minas/

ALAGOA RECEBE SELO PRATA DO MPMG
A Prefeitura de Alagoa recebeu do Ministério Público

e do Governo de Minas Gerais certificação com o Selo
Prata na Campanha #BoraVacinar. O certificado foi
entregue pelo Procurador-Geral de Justiça, Jarbas Soares
Júnior, e pelo Governador do Estado de Minas Gerais,
Romeu Zema Neto, por Alagoa ter alcançado em 2022 as
metas estabelecidas pelo Programa Nacional de
Imunizações (PNI) em 10 a 13 vacinas das 14 avaliadas
destinadas às crianças de até 2 anos. Este certificado
confirma o compromisso e o cuidado que Prefeitura de
Alagoa tem com a saúde dos alagoenses. (Jornal
Panorama – São Lourenço)

https://jornalpanoramaminas.com.br/prefeitura-de-
alagoa-recebe-selo-prata-do-ministerio-publico-e-
governo-de-minas-gerais/

BRASILEIRINHO P.A ATRAI MAIS
DE 20 MIL PESSOAS

A 2ª edição do Brasileirinho P.A foi um grande sucesso!
Realizado na última sexta-feira, 26, e sábado, 27, o evento
promovido pela Prefeitura de Pouso Alegre, por meio da
Secretaria de Comunicação Social, Lazer e Turismo, atraiu
mais de 20 mil pessoas. Além da animação, o público deu
um verdadeiro show na doação de agasalhos para pessoas
carentes. Na primeira noite do evento a animação ficou
por conta do DJ Bob, Bem Bolart e Sambô. Já no segundo
dia, DJ Bob, Grupo Família Atração, PDM e Exalta foram
os responsáveis por embalar a noite com muito samba e
pagode. (Diário Regional - Pouso Alegre)

https://jornaldiarioregional.com.br/2023/05/29/2a-
edicao-do-brasileirinho-p-a-atrai-mais-de-20-mil-
pessoas/

POÇOS REVÊ SALÁRIOS DE SERVIDORES
A Prefeitura Municipal de Poços de Caldas encaminhou

à Câmara de Vereadores um projeto de lei que tem como
objetivo conceder a revisão geral e o reajuste da
remuneração dos agentes públicos municipais. O projeto,
que conta com a aprovação do Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais, busca atender às demandas de
recomposição salarial e aumento real dos servidores. A
discussão do projeto acontece na sessão desta terça-feira
na Câmara Municipal em regime de urgência. De acordo
com o projeto, a revisão geral anual das remunerações e
subsídios dos agentes públicos municipais corresponderá
a 5,79%. (Mantiqueira Online - Poços de Caldas)

https://www.jornalmantiqueira.com.br/2023/05/29/
pro je to -de - l e i -propoe- rev i sao-e - rea jus t e -da-
remuneracao-dos-agentes-publicos-municipais/

BIBLIOTECA BOOKTRUCK
CHEGA A PARÁ DE MINAS

A biblioteca itinerante BookTruck estará em Pará de
Minas com a sua trupe de contadores de histórias – que
inclui a mascote de espuma Bookinho e boneco jumento
Joca – até essa sexta-feira, 2. A iniciativa levará diversão,
interação, contação de histórias e atividades lúdicas para
mais de 2 mil alunos de escolas municipais da cidade
(confira a programação na tabela). Totalmente
customizado, o furgão teve seu interior transformado em
uma biblioteca e conta com um maravilhoso acervo de mais
de 800 livros, materiais lúdicos e recursos digitais. (Diário
- Pará de Minas)

https://www.jdiario.com.br/biblioteca-itinerante-
booktruck-leva-cultura-e-diversao-para-para-de-
minas/)

PREFEITURA ANUNCIA OBRAS
NA SERRA DO SIQUEIRA

A Prefeitura de Ouro Preto promoveu reunião com a
comunidade de Serra do Siqueira para anúncio e assinatura
da ordem de serviço para reforma e adequação do prédio
da Escola Municipal Professor Santiago de Mello. A
edificação e seu anexo vão passar por uma revitalização
completa para abrigar futuramente o novo Posto de Saúde,
a Casa de Cultura e a Associação de Moradores. Com
isso, a população de Serra do Siqueira ganha não apenas
uma melhor opção no trato médico, mas recebe também
espaço para exposições, encontros e eventos que façam
referência às tradições e costumes da região. (Jornal O
Liberal - Ouro Preto)

ht tps: / /s i te . jornalol iberal .net /not ic ia/8369/
prefeitura-anuncia-importantes-obras-na-serra-do-
siqueira

Por Bruno Bocchini

Repórter da Agência Brasil

SÃO PAULO

O deputado federal Duarte
Jr. (PSB-MA), relator do Pro-
jeto de Lei 7419 de 2006, que
propõe alterações na Lei dos
Planos de Saúde, informou
nesta segunda-feira (29) que
irá apresentar o parecer no dia
7 junho, na Câmara dos De-
putados. O deputado disse que
irá sugerir a proibição da res-
cisão do contrato unilateral-
mente pelos planos de saúde.

"A rescisão unilateral do
contrato, que já é proibida pelo
próprio Código de Defesa do
Consumidor, lá no Artigo 51,
estabelece essa rescisão uni-
lateral como cláusula nula de
pleno direito, mas é importan-
te consignar, ratificar na nova
lei dos planos de saúde, para
que medidas como essa não
possam ser mais realizadas,
possam ser extintas", disse
Duarte.

Duarte participou de audi-
ência pública na Assembleia
Legislativa do Estado de São
Paulo (Alesp), que debateu
abusos das operadoras e o
papel de fiscalização da Agên-
cia Nacional de Saúde (ANS).
Foram colhidos depoimentos
de usuários sobre o aumento
abusivo de mensalidades, o
descredenciamento massivo
de clínicas e hospitais e o can-
celamento unilateral, por par-
te dos planos, de contratos de
pacientes em tratamento.

"Essas empresas têm uma
isenção na declaração do Im-
posto de Renda. Então, elas
são incentivadas do ponto de
vista fiscal e não podem so-
mente receber, ter o bônus de
receber, e não assumir o seu
ônus, quando o consumidor
mais precisa", afirmou o par-
lamentar.

Nas últimas semanas, a
deputada estadual de São Pau-
lo, proponente da audiência
pública, Andréa Werner
(PSB), recebeu, ao menos,
235 denúncias de cancelamen-
tos unilaterais de contratos de
operadoras de saúde, citando
Unimed Nacional, Bradesco
Saúde e Amil, de pacientes
com tratamentos em anda-
mento. Entre as terapias inter-
rompidas estão as que tratam
Transtorno do Espectro Autis-
ta (TEA) ou mesmo câncer.

"Até agora, a gente já man-
dou paro Ministério Público
mais de 200 casos de cance-
lamento unilateral de contra-
tos de pessoas em tratamento
de câncer, crianças autistas,
doenças crônicas graves. To-
dos [cancelamentos] ilegais",
ressaltou a deputada.

GERAL
Relator do PL dos Planos quer proibir

rescisão unilateral de contrato
Pacientes em tratamento relatam fim de contrato de forma repentina

Andréa Werner propõe,
como medida emergencial,
uma ação civil pública para
reverter os cancelamentos
abusivos. "Muitas pessoas não
têm como pagar um advogado
para reverter isso, mas também
não têm renda baixa o sufici-
ente para poder ir na Defenso-
ria Pública. A gente espera que
isso vire uma ação civil públi-
ca e que o MP possa reverter
esses cancelamentos para que
essas pessoas possam continu-
ar seus tratamentos".

Além de propor que a nova
lei dos planos de saúde proíba
o rompimento unilateral dos
contratos de usuários em tra-
tamento pelas operadoras, a
deputada propõe que as ope-
radoras passem a arcar com
os gastos de um acompanhan-
te nos casos em que o paci-
ente internado em Unidade de
Terapia Intensiva (UTI) for
menor de 18 anos ou tiver de-
ficiência.

"A gente colocou também
que se for descredenciar algu-
ma clínica, a nova creden-ciada
tem que ter mesma qualidade,
porque eles estão descreden-
ciando clínicas que dão trata-
mento para autistas, ou outras
crianças com deficiência, e
substituindo por clínicas que, às
vezes, não têm nem alvará do
Corpo do Bombeiros."

DECISÃO DA JUSTIÇA
O advogado, professor e

especialista em Direitos Hu-
manos, Marcelo Válio, desta-
cou que já há um entendimen-
to pacificado no Superior Tri-
bunal de Justiça (STJ) de que
os planos de saúde não podem
rescindir contrato de pacien-
tes em tratamento.

"Se levarmos em conside-
ração somente a legislação, os
planos têm a possibilidade do
cancelamento unilateral de

planos coletivos. Entretanto, o
STJ já se posicionou no seguin-
te sentido: aquele que estiver
em tratamento, até a alta mé-
dica, não pode ter o seu con-
trato coletivo rescindido uni-
lateralmente por parte do con-
vênio."

"Infelizmente, a Agência
Nacional de Saúde (ANS),
que é uma autarquia especi-
alizada, que deveria regula-
mentar e fiscalizar os planos
de saúde, ela se apega tão
somente a legislação e se es-
quece totalmente da realida-
de que é a decisão por parte
do STJ", criticou o advogado.

Segundo Válio, o STJ não
levou em consideração so-
mente as regras contratuais e
a legislação específica, uma
vez que a questão é de direito
à vida. "Nós temos que res-
peitar certos princípios: prin-
cípio do direito à saúde, prin-
cípio ao direito à ampla assis-
tência à saúde. E também um
dos princípios mais importan-
tes que nós temos, constituci-
onalmente falando, que é o
princípio da dignidade da pes-
soa humana".

PLANO CORTADO
REPENTINAMENTE
A acompanhante terapêu-

tica e estudante de psicologia
Débora de Mello Rodrigues,
mãe de Lourenzo, de 7 anos,
diagnosticado com autismo e
apraxia da fala, relatou que
teve o plano de saúde de seu
filho cortado pela operadora
repentinamente.

"Ele estava fazendo os tra-
tamentos com terapia ABA,
fonoaudiologia, terapia
ocupacional. A gente tem uma
gama gigante de profissionais
e tudo isso foi cortado, do dia
para noite. A gente está num
momento muito delicado, não
tem justificativa. Talvez ele

seja uma criança muito cara
para o plano", contou. De
acordo com ela, inicialmente,
o plano mudou a clínica em
que Lourenzo fazia o trata-
mento. "Eles enviaram um te-
legrama falando que a gente
iria mudar para uma outra clí-
nica. Nós fomos visitar a clí-
nica, e era totalmente sem os
profissionais adequados. Pri-
meiro, foi isso que aconteceu".

Em maio, a família rece-
beu um e-mail informando que
teriam prazo de um mês para
fazer a portabilidade para ou-
tra plano ou sair.

NEGATIVA DE
TRATAMENTO

O funcionário Público
Sadrac Leite Silva, pai de Leo-
nardo, de 8 anos, diagnostica-
do com câncer, disse que o
plano de saúde se negou a fa-
zer o tratamento de radiote-
rapia na criança e, logo em
seguida, informou o rompi-
mento unilateral do contrato.

"Nós ficamos desespera-
dos, o que que a gente pode
fazer agora, porque o caso dele
é um tumor, que já está até pre-
judicando a visão dele. Não
pode esperar meses, ele não
pode interromper o tratamen-
to. A gente ficou de mãos ata-
das sem ter nada que fazer".

Morador de São Paulo, Sil-
va afirmou que a operadora de
saúde chegou a apresentar
uma alternativa: levar o filho
para fazer o tratamento na
Bahia. "De maneira desuma-
na, eles deram uma alternati-
va para a gente, que teria à
disposição um plano no esta-
do da Bahia. A gente não tem
condições, como que eu vou
fazer um tratamento no esta-
do da Bahia? Eu moro aqui
em São Paulo, é sem cabi-
mento. Fiquei completamente
desesperado".

© Marcello Casal JrAgência Brasil
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PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma contrato
referente ao Proc. nº 47/23, Pregão Presencial nº 18/23, cujo o objeto
é “Aquisição de pneus novos (primeira vida), câmaras de ar e protetores,
para manutenção da frota desta Prefeitura Municipal e de Convênios”,
para os fins de direito, com as empresas: SONIA BERNARDES DA SILVA
CARVALHO, CNPJ: 31.540.137/0001-62, pelo valor global de R$ 556,00;
AUGUSTO PNEUS EIRELI, CNPJ: 35.809.489/0001-21, pelo valor glo-
bal de R$ 488.928,00, NACIONAL COMERCIO DE PNEUS LTDA, CNPJ:
27.879.590/0001-20, pelo valor global de R$ 181.600,00; Ratifica o Proc.
nº 147/23, Inex. nº 29/23, cujo o objeto é “Contratação de ferramenta de
pesquisa e comparação de preços praticados pela Administração Pública,
denominada Banco de Preços, que consiste num sistema de pesquisas base-
ado em resultados de licitações adjudicadas e homologadas, para auxiliar a
Seção de Compras nas pesquisas de preços das aquisições de bens e serviços
deste município”, pelo valor global de R$ R$ 10.275,00 (dez mil duzentos
e setenta e cinco reais). Itamogi/MG - 30/05/2023 – Ronaldo Pereira
Dias- Prefeito Municipal

Por Ralph Diniz

Durante o grande expe-
diente da sessão ordinária da
Câmara de São Sebastião do
Paraíso, segunda (29), o ve-
reador Juliano Reis (PP)
chamou atenção para a si-
tuação de um trecho da ro-
dovia MGC-491, localizado
em frente a um atacado em
São Sebastião do Paraíso,
que estaria colocando a se-
gurança de condutores em
risco.

De acordo com Biju, a
empresa, situada às mar-
gens do KM 5 da rodovia,
instalou cones entre as duas
vias para dissuadir motoris-
tas de realizar uma traves-
sia irregular, incentivando o
uso do retorno que se en-
contra a aproximadamente
um quilômetro à frente. No
entanto conforme explica,
os objetos têm causado
transtornos e danos em veí-
culos que transitam pelo tre-
cho.

O vereador cobra inter-
venção do Departamento de
Estradas de Rodagem de
Minas Gerais (DER-MG),

Vereador cobra solução para trecho
em frente a atacado na MGC-491

Cones instalados pela empresa entre as pistas da rodovia têm colocado a segurança de condutores em risco, segundo Juliano Reis

responsável pela administra-
ção da rodovia. “Estamos ago-
ra no ‘Maio Amarelo’. E o que
diz esse mês sobre segurança
de trânsito? Ele responsabili-
za integralmente o condutor,
pedindo para que mudem
seus hábitos. Mas se torna
contraditório diante da situa-
ção aqui em Paraíso”.

Ele prossegue: “Todos co-
nhecem o trecho que dá aces-
so ao mercado ABC. Eu acre-
dito que o ponto crucial que
deveria ter sido abordado era
a segurança antes da instala-
ção do mercado. Vocês po-
dem ver esses cones e, depen-
dendo da velocidade que o
condutor vem, as marcas de

frenagem no chão. A gente
realmente está contando com
a sorte”, diz enquanto apre-
sentava fotos do local ao ple-
nário.

Em determinado momen-
to, o vereador Luiz Benedito
de Paula (PP) pediu a pala-
vra e declarou ter acionado a
diretoria regional do DER de

Passos, bem como enviado
ofícios solicitando a resolução
do problema à sede do depar-
tamento, em Belo Horizonte.
“Ele (Gaspar Ponciano da Sil-
va, coordenador da regional)
disse que há um projeto para
solucionar esse problema, mas
os projetos são muito demo-
rados para serem colocados
em execução”, comentou.

Diante da afirmação do
colega, Biju questionou: “O

processo é muito demorado.
Eu acho que o dinheiro está
falando mais alto do que a
segurança das pessoas.
Acredito que a gente tem
que intensificar a cobrança
nesta situação, pois há pre-
juízos materiais com os veí-
culos no local. Então, na mi-
nha cabeça, o que falta para
arrumar isso? Uma vida cei-
fada? Um acidente? Uma
tragédia?”, concluiu.

Arquivo “JS”

AVISO DE LICITAÇÃO
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Eletrônico n.º 004/2023, Tipo Menor Preço por lote,
Objeto: “Aquisição de medicamentos (frustrados/desistências) à
Secretaria de Saúde da Prefeitura Municipal de São Tomás de
Aquino”. A abertura, será dia 14 de junho de 2023 às 08:00 horas na
Plataforma de Licitações AMM Licita (www.ammlicita.org.br).
- Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação
n.º 153/2023, modalidade: dispensa de compra direta 033/2023, conforme
Inciso II do Art. 75 da Lei 14.133/21. Objeto: Aquisição de equipamentos
oftalmológicos conforme proposta nº 14444.6000000/1220-05 para
a Secretaria de Saúde do Município de São Tomás de Aquino. Item:
1 – Mesa Elétrica Central - Altura mínima-Máxima: 68 – 88cm. Bivolt
automática. Capacidade de sustentação 40kg. Com tampo MDF. Ideal para
um equipamento. Medida do tampo 55 x 47,5cm. Rodas com travas, 2
unidades ao valor unitário médio de R$ 3.100,00; 2 – Lâmpada de fenda
3 aumentos – sem tonometro Ocular: 12.5X. Magnificação: 10x, 16x e
25x. Diâmetro campo de visão 3 aumentos: 23/14 / 8.7mm. Distância
pupilar: 54 mm~82mm. Ajuste de Dioptria: -7D ~ +7D. Largura da fenda:
0mm~14mm contínuo. Altura da fenda: 1mm~14mm contínuo. Diâmetro
do spot: 14mm, 10mm, 5mm, 3mm, 1mm, 0.2mm. Ângulo de fenda:
0~180. Rotacional. Filtros: Calor, Cinza, Verde (Red-free), Azul (Cobalto).
Iluminação: 12v, 30w LED. Fixação: LED Vermelho 3.5V. Alimentação:
Voltagem 100~240V. Frequência: 48~62 Hz, Registro na ANVISA, 1 unidade
ao valor unitário médio de R$ 18.900,00; Fornecimento: Único. Estimado
no total de R$ 25.100,00. Solicita propostas/documentos até 05/06/2023
na Plataforma de Licitações AMM Licita (www.ammlicita.org.br).
- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br,
na Plataforma de Licitações AMM Licita (www.ammlicita.org.br) e na
Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua Alves
de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 – 1228,
diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 29 de maio
de 2023. Daniel Ferreira da Silva – Prefeito Municipal.

Monte Santo de Minas foi
sede da 2.ª Etapa da Liga Sul
Mineira de Judô, domingo, dia
28. O evento contou com a
participação de representantes
de 13 cidades e cerca de 300
atletas. Competição tradicional
e de alto nível no Sul e Sudo-
este de Minas.

A equipe de Monte Santo
esteve presente, sob o coman-
do dos senseis Roselaine Bar-
bosa e Áquila Lanza e conquis-
tou o terceiro lugar na classifi-
cação geral.

“Ficamos muito satisfeitos
com o desempenho dos nossos
alunos e do projeto em geral. O
nível da competição estava mui-
to forte e tivemos lutas de
altíssimo nível. Enfrentamos
atletas de cidades que possuem
grande tradição, com projetos
há vários anos. Monte Santo
ainda está dando seus primei-
ros passos, mas já mostrou que
o judô da cidade tem força para
se colocar no cenário principal.”
- disse a sensei Rose.

O evento teve apoio da Pre-
feitura, e de colaboradores
Vianna Sousa Odontologia, Fá-
brica de Alarme – DNI, Toca
da Zebra - Posto Zebra, Marvil
Contabilidade. “Sem o apoio
dos alunos, professores e to-
dos envolvidos, esse resultado
não teria sido possível. Agra-
deço ainda os nossos patroci-
nadores que auxiliaram no
evento”, salienta a sensei.

“Parabéns aos nossos alu-
nos do Projeto Kano Monte San-
to, à Prefeitura Municipal de
Monte Santo de Minas e ao
Departamento de Esportes na
figura do nosso prefeito Carlos
Eduardo Donnabella (Caburé),
vice-prefeito Bala Moraes
(Lucimar Ferreira de Moraes),
ano nosso secretário Ronan Ce-
sar Duarte e do diretor de Es-
portes José Marques Tortorelli”.

“Um agradecimento especi-
al ao Rafael Paiva, Vinicius
Souza e ao Zezinho Tortorelli.
Eles foram de inestimável aju-
da para que o campeonato pu-
desse acontecer. Só para ter
uma ideia, deixaram suas ca-
sas na madrugada de sábado
para ajudar a descarregar os
tatames da competição.

“E claro, a todos nossos
alunos pelo empenho nos trei-
nos e por terem se colocado à
prova nessa competição. O cir-
cuito está apenas começando
e teremos mais competições até
o fim do ano. É muito impor-
tante manter o ritmo competi-
tivo, para futuras competições.
O trabalho deve continuar, em
todas as categorias”, declarou
o Sensei Áquila Lanza.

Alunos e resultado na
competição:
Vinicius S. Barbosa Vieira

- 1º Colocado

Théo Lopes Oliveira
- 1º Colocado

Davi Costa Maia Oliveira
- 1º Colocado

Antonio de Medeiros Morais
- 1º Colocado

Antonio Henrico S J. Brandão
- 1º Colocado

Enzo E. Arantes A Marino
- 1º Colocado

Felipe Kagiya Paiva
- 1º Colocado

Ricardo Henrique Azarias
- 1º Colocado

Davi Lucas Pereira Silva
- 1º Colocado

Yori Miguel S. Macedo
- 1º Colocado

Manoel H. Martins de Morais
- 1º Colocado

Caio Mariano Horta
- 1º Colocado

Sara Neves couto
- 1º Colocado

Patrick M. Custódio Ferreira
- 3º Colocado

Samuel Brait
- 3º Colocado

Bruno Ap. de Padua Martins
- 2º Colocado

João Gabriel Antonioli
-  3º Colocado

Otávio José Lopes Giacomelli
- 2º Colocado

Rafael de Castro G. Duarte
- 5º Colocado

Otávio Mariano Horta
- 5º Colocado

Miguel Costa Maia Oliveira
- 5º Colocado

Maria Cecilia A. Atonio Marino
- 2º Colocado

Bryan Lucas Ribeiro da Silva
- 3º Colocado

Caique L. Robusti Nascimento
- 1º Colocado

João Vitor de Matos Souza
- 3º Colocado

Kauan Fonseca Hortoloni
- 5º Colocado

Petrus Igaukas Dutra
- 2º Colocado

João Lucas Paulino
- 4º Colocado

Lorena Santos de Almeida
- 4º Colocado

Kaique Amaro Aguiar
- 1º Colocado

2.ª Etapa da Liga Sul Mineira de Judô
foi realizada em Monte Santo

João Pedro Arantes Antonio
- 2º Colocado

Thales Lodi Chagas
- 5º Colocado

Thiago Neves Couto
- 2º Colocado

Lívia Almeida de Souza
- 2º Colocado

Gabriel Augusto Pereira SIlva
- 4º Colocado

Pedro Miguel  dos S. Maravelli
- 2º Colocado

Emily Martins Dutra
- 4º Colocado

Áquila Lanza de Paula
- 1º Colocado

Áquila Lanza de Paula
- 1º Colocado

Rafael P. Flauzino de Paiva
- 1º Colocado

Rafael Paulino Flauzino Paiva
- 3º Colocado

Roselaine Barbosa do Carmo
- 1º Colocado

FOTOS: Reprodução
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A Prefeitura de São Se-
bastião do Paraíso concluiu
segunda-feira, 29 de maio, a
pavimentação de cerca de um
quilômetro de mais um trecho
da estrada que liga a BR-265
ao distrito de Guardinha, rota
conhecida como via Morro
Alto. Os trabalhos estavam
concentrados entre a ponte do
Morro Alto e a ponte da fa-
zenda São Domingos. Naque-
le local, foi realizado um novo
traçado da estrada, para com-
portar o fluxo de veículos,
onde também será construída
uma nova ponte.

Enquanto isso, ao longo da
estrada, após o trecho que foi
pavimentado, as máquinas
continuam realizando os tra-
balhos de limpeza, abertura do
leito e preparação da base.

Concluída pavimentação de mais
um trecho da estrada da Guardinha

Nesta gestão, a Prefeitura re-
alizou a pavimentação de dois
trechos, totalizando aproxima-
damente 3,2 quilômetros. O
trecho 4, que corresponde a 5
quilômetros até o distrito, terá
mais 1,5 km de pavimentação,
restando 4 quilômetros para a
sua conclusão.

Conforme o prefeito Mar-
celo, com a finalização de mais
um quilômetro de estrada e a
preparação da base de mais
1,5 km, a expectativa é que
esta nova etapa seja finaliza-
da até o final de julho para,
após, o restante seja finaliza-
do até setembro. “É um mo-
mento importante para a Ad-
ministração, que não deixou
para fazer os investimentos
em ano de eleição, apesar de
existir essa máxima de que os

gestores esperam o último ano
para realizar obras”, destaca.

O prefeito Marcelo Morais
ressalta que desde o primeiro
ano de mandato, a Adminis-

tração 2021/2024 não vem
medindo esforços para reali-
zar os investimentos de que a
população necessita. “Hoje é
mais uma etapa concluída para

uma população que precisa e
sempre precisou e, aos pou-
cos, vamos entregando esta
estrada que sempre foi o so-
nho de muitas gerações e que

agora, se Deus abençoar, te-
remos o prazer de entregar
para a comunidade, concluída
até setembro”, finaliza.

(Secom Pref. SSP)

FOTOS: Secom Pref. SSP

Por Rafael Cardoso

Repórter da Agência Brasil

RIO DE JANEIRO

A Agência Nacional do
Petróleo, Gás Natural e
Biocombustíveis (ANP) fisca-
lizou postos e distribuidoras de
combustível líquido e GLP
(gás de cozinha) em 14 muni-
cípios do país entre os dias 22
e 25 de maio. Foram encon-
tradas irregularidades em pre-
ços, equipamentos e compo-
sição dos combustíveis em
quase todas as localidades.
Mato Grosso e Distrito Fede-
ral foram as exceções.

As ações foram feitas de-
pois da mudança na política de
preços da Petrobras, anunci-
ada no último dia 16 de maio.
Elas contaram com o apoio do
Procon e de outros órgãos de
defesa do consumidor, e fize-
ram parte do Mutirão Nacio-
nal do Preço Justo dos Com-
bustíveis, iniciativa da Secre-
taria Nacional de Defesa do
Consumidor (Senacon). Tam-
bém houve participação de
outros órgãos públicos, como
a Polícia Civil de São Paulo, o
Instituto de Pesos e Medidas
do Paraná (Ipem/PR) e a
Delegacia Estadual de Re-
pressão a Crimes Contra o
Consumidor de Goiás (Decon-
GO).

Os estabelecimentos autu-
ados pela ANP podem pagar
multas que variam entre R$ 5
mil e R$ 5 milhões. Consumi-
dores podem denunciar irre-
gularidades no mercado de
combustível diretamente no
site da instituição ou pelo te-
lefone 0800 970 0267 (ligação
gratuita).

GOIÁS
No estado, os agentes da

ANP estiveram em 31 muni-
cípios. Eles analisaram a qua-
lidade e a quantidade dos com-
bustíveis oferecidos nas bom-
bas medidoras. Dentre os pro-
blemas encontrados, destaque
para um posto de Itumbiara
que vendia combustível com
teor alcoólico e massa dife-
rentes do padrão exigido. Em
Goianira, foram apreendidos
4,4 litros de óleos lubrifican-
tes sem registro na ANP. E em
Jataí, houve interdição e apre-

ANP encontra irregularidades nos
preços de combustíveis em 12 estados

Fiscalização ocorre após mudança na política de preços da Petrobras

ensão de um tanque de 23 mil
litros de etanol. A empresa
produtora de biodiesel foi au-
tuada por exercer a atividade
sem autorização da ANP.

PARÁ
Foram 11 postos de com-

bustíveis fiscalizados nos mu-
nicípios de Igarapé-Miri,
Cametá e Barcarena. Dois
postos foram autuados pela
falta de equipamentos para
analisar a qualidade dos com-
bustíveis, teste que pode ser
exigido pelo consumidor.

AMAZONAS
Também foram escolhidos

11 postos de combustíveis,
além de um revendedor na
navegação interior (TRRNI)
e seis distribuidores. Em Ita-
piranga, um posto estava com
a medida-padrão de 20 litros
defeituoso.

ALAGOAS
Foram 13 postos de com-

bustíveis vistoriados nas cida-
des de Cajueiro, Capela, Ibate-
guara, Chã Preta, Santana do
Mundaú e Viçosa. Em Caju-
eiro, estabelecimentos exibi-
am preços incorretos dos
combustíveis e irregularidades
nos equipamentos. Em San-
tana do Mundaú, um posto foi
autuado por ausência de ins-
trumento para análise da qua-
lidade.

BAHIA
Fiscalização em 38 postos

de combustíveis das cidades
de Bom Jesus da Lapa, Cor-
rentina, Riacho de Santana,
Salvador, Santa Maria da Vi-
tória e São Félix do Coribe.
Em Bom Jesus da Lapa, San-

ta Maria da Vitória e São Félix
do Coribe nove postos foram
autuados por não seguirem
normas de segurança, bombas
abastecedoras irregulares e
não prestarem informações
fundamentais aos consumido-
res.

CEARÁ
Dez agentes econômicos,

entre distribuidoras de com-
bustível de aviação, distribui-
doras de combustíveis, postos
de combustíveis e revendas
de GLP foram fiscalizados.
Em Fortaleza, um posto co-
mercializava etanol fora das
especificações.

SANTA CATARINA
Dez postos foram vistori-

ados e duas empresas de re-
venda de GLP nas cidades de
Campo Alegre, São Bento do
Sul, Mafra e Rio Negrinho.
Em Mafra, um posto comer-
cializava produtos com irregu-
laridades no volume.

RIO GRANDE DO SUL
Os fiscais estiveram em 20

postos de combustíveis, três
revendas de GLP, um distri-
buidor de GLP, dois transpor-
tadores-revendedores reta-
lhistas (TRRs) e um distribui-
dor de combustíveis das cida-
des de Carazinho, Marau, Pas-
so Fundo, Progresso e Porto
Alegre. Em Porto Alegre, oito
postos foram autuados por
más condições de conserva-
ção da bomba e falta de equi-
pamentos obrigatórios de me-
dição e análise de combustí-
vel.

PARANÁ
Ações da ANP acontece-

ram em 17 postos e em uma
distribuidora de combustíveis
nas cidades de Campo Mo-
urão, Cianorte, Curitiba e Ma-
ringá.  Em Curitiba, um posto
foi autuado por ter termoden-
símetro (equipamento acopla-
do à bomba de etanol para
verificar aspectos de qualida-
de) com defeito.

RIO DE JANEIRO
Foram vistoriados 29

agentes econômicos, entre
postos de combustíveis, re-
vendas de GLP, produtores
de biodiesel, distribuidores de
combustíveis líquidos e dis-
tribuidores de GLP. Os mu-
nicípios foram Duque de
Caxias, Volta Redonda, Rio
de Janeiro, Barra Mansa,
São João de Meriti, Resende
e Cabo Frio. Em Duque de
Caxias, um posto teve bicos
de etanol hidratado interdita-
dos por causa de irregulari-
dades.

MINAS GERAIS
Fiscalização aconteceu

nos municípios Belo Horizon-
te, Betim, Contagem, Igarapé,
Santa Luzia, São José da Lapa
e Vespasiano, Águas Formo-
sas, Araxá, Ataléia, Crisólita,
Ibiá, Novo Oriente de Minas,
Pavão, Pratinha, Santa Juliana
e Teófilo Otoni. No total, 91
estabelecimentos foram ana-
lisados. Em Belo Horizonte,
um posto foi autuado por não
funcionar no horário mínimo
exigido pela legislação. Na
capital, em Betim, Contagem
e Santa Luzia, cinco postos
foram autuados por irregula-
ridades no painel dos preços
dos combustíveis.

SÃO PAULO
Vistorias aconteceram em

43 estabelecimentos das cida-
des de Americana, Barretos,
Cajamar, Olímpia, Poá, Santo
André, São Paulo e Taboão da
Serra. Na capital, um posto foi
autuado por romper lacres e
remover de faixas de interdi-
ção anterior. Em Santo André,
um posto teve 14 bicos e qua-
tro tanques interditados por
comercializar gasolina comum
e etanol hidratado comum fora
das especificações obrigatóri-
as.

© Marcelo Camargo/Agência Brasil
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Por Ralph Diniz

Deram entrada na Câ-
mara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso 50 proje-
tos de leis que revogam a
permissão de uso, da con-
cessão de direito real de uso
e da doação de terrenos
municipais entregues a em-
presas locais e particulares.
Assim, os imóveis podem
voltar ao patrimônio munici-
pal.

Os 50 projetos de lei
(números 5.430 a 5.479)
foram apresentados du-
rante a sessão ordinária
da Câmara, realizada na
tarde de segunda-feira, 29.

Câmara começa a discutir retomada de
imóveis públicos entregues a particulares

MP diz que alienações dos terrenos públicos foram feitas de forma ilegal.
Projetos de lei foram apresentados à Casa nesta semana pelo Executivo

O autor dos PL’s é o Exe-
cutivo Municipal, que cum-
pre um Termo de Ajusta-
mento de Conduta (TAC)
firmado entre o Ministério
Público Estadual (MPMG) e
a Prefeitura em dezembro
de 2020. Ao Jornal do Su-
doeste, o prefeito Marcelo
Morais declara que a Admi-
nistração está resolvendo
uma questão iniciada na ges-
tão anterior.

Segundo o MPMG, o as
alienações de terrenos públi-
cos, ocorridas entre os anos de
1988 e 2019, sendo a maioria
de 2015, foram feitas de ma-
neira ilegal: sem a realização
de procedimento licitatório

que permitisse igualdade de
competição; em alguns casos,
sem autorização legislativa.
Além disso, o interesse públi-
co não teria sido atingido, vis-
to que há terrenos em que, por
muitos anos e ainda atualmen-
te, não se exercem atividades
empresariais e, logo, não há
geração de empregos nem
aumento dos tributos arreca-
dados.

Ao assinar o TAC em de-
zembro de 2020, o ex-prefeito
Walker Américo de Oliveira
fez com que o município se
comprometesse a regularizar
a situação, realizando, entre
outras questões, vistoria de
todos os imóveis públicos ofe-

recidos em permissão de uso,
concessão de direito real de
uso e/ou doação, além de res-
tituir ao poder público todos
que estiverem ociosos e irre-
gulares - resultando, conse-
quentemente, no projeto de lei
em debate.

Em audiência pública re-
alizada em 13 de abril deste
ano, Executivo e Legislativo
chegaram ao acordo para
que cada pedido de revoga-
ção de imóvel fosse apre-
sentado por meio de um pro-
jeto de lei único, permitindo,
assim, que os vereadores
votem pela alienação ou não
de cada caso individualmen-
te e que cada beneficiado

apresente seus argumentos
à Câmara.

Morais declara que não
existe intenção de o Execu-
tivo prejudicar nenhum em-
presário e que foi tentada a
possibilidade de fazer um
acordo com o Ministério Pú-
blico, a fim de fazer a doa-
ção dos imóveis definitiva
para todos os proprietários.
Porém, o MP ressaltou que
os instrumentos utilizados
não foram os corretos.

Ainda segundo o prefeito,
a intenção da prefeitura é de,
após resolver essa situação,
desmembrar terrenos existen-
tes no Parque Industrial I, II e
III e promover uma licitação

para doar terrenos a empre-
sas paraisenses, sendo que
todos que estão perdendo
suas áreas vão poder dispu-
tar a licitação e buscar uma
outra área, mas da forma
correta, com igualdade de
competição.

Os dez vereadores apro-
varam os projetos de lei
como sendo objetos de deli-
beração. Agora, os docu-
mentos seguem para a Co-
missão de Finanças, Justiça
e Legislação da Câmara
para a emissão de parecer
técnico. Eles devem voltar
ao plenário nas próximas
semanas para serem colo-
cados em votação.

A Secretaria Municipal
de Meio Ambiente de São
Sebastião do Paraíso deu
início nessa semana ao
programa Ciclo Verde,
que irá disponibilizar aos
interessados materiais de
resíduos de vegetais tritu-
rados para usos diversos.
Esse material será doado
aos interessados que rea-
lizarem o cadastro mani-
festando interesse através
de link disponível no site
da Prefeitura Municipal.

O objetivo principal do
programa é proporcionar
destinação sustentável ao

Meio Ambiente lança
Programa Ciclo Verde

material, transformando
resíduo em matéria-prima
e insumo. Conforme des-
taca o secretário respon-
sável pela pasta, Renan
Jorge Preto, os resíduos
provenientes de jardina-
gem, podas e supressão
de árvores na zona urbana
são de grande volume e, se
gerenciados de maneira
inadequada, podem causar
sérios danos ambientais,
principalmente quando
queimados ou misturados
a resíduos de outras carac-
terísticas.

"Por outro lado, princi-

palmente se triturado,
esse material apresenta
grande potencial para apli-
cação em diversas finali-
dades, como composta-
gem, forragem de solo
agrícola e de aviários,
aproveitamento energéti-
co em fornos e caldeiras.
É mais um incentivo da
Prefeitura ao uso de um
produto reciclado de
altíssima qualidade, que
contribuirá para o desen-
volvimento econômico
sustentável do município",
finaliza.

(Secom Pref. SSP)

Secom Pref. SSP
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Por Ralph Diniz

Na manhã de sábado, 27,
ocorreu um simulado de aci-
dente de trânsito com múlti-
plas vítimas na Praça Co-
mendador José Honório (Pra-
ça da Matriz), no centro de
São Sebastião do Paraíso. O
evento fez parte da Campa-
nha Maio Amarelo e contou
com a participação de profis-
sionais das forças de segu-
rança e da saúde.

A simulação teve início
quando um condutor alcooli-
zado, em alta velocidade, per-
deu o controle de seu automó-
vel e colidiu com uma motoci-
cleta que transportava dois
ocupantes. Em seguida, o veí-
culo atropelou quatro pessoas
que estavam na faixa de pe-
destre, somente parando após
atingir a traseira de um segun-

Maio Amarelo: acidente simulado
chama a atenção na Praça da Matriz

Apresentação foi realizada por forças de segurança e profissionais
da saúde para alertar população sobre importância do cuidado no trânsito

Profissionais e estudantes da área
da saúde participaram da encenação

Ator da GCM interpreta 'anjo da morte'
em acidente simulado

Dezenas de populares pararam para assistir à encenação na Praça da MatrizBombeiros retiram vítima nas ferragens durante a simulação

FOTOS: Reprodução

do automóvel, o que provocou
a ejeção de um passageiro. O
acidente simulado resultou em
um total de nove vítimas, inclu-
indo feridos no solo, presos nas
ferragens e mortos.

O objetivo do simulado foi
alertar e sensibilizar a popu-
lação sobre os altos índices de
feridos e mortes no trânsito.
Além disso, a ação teve como
propósito aprimorar a capa-
cidade de resposta conjunta
das equipes envolvidas em
acidentes com múltiplas víti-
mas, desde a triagem e aten-
dimento até o transporte e re-
cebimento dos pacientes nas
Unidades de Saúde. Durante
a demonstração, os bombei-
ros também realizaram o com-
bate a incêndio em um dos
veículos acidentados, e ao fi-
nal, o público pôde presenci-
ar como são realizados os tra-

balhos de perícia pela Polícia
Civil.

A apresentação contou
com a participação de cerca
de 80 pessoas, incluindo pro-
fissionais de Segurança Pú-
blica e da Saúde, como o Cor-

po de Bombeiros, Polícia Mi-
litar, Polícia Civil, Guarda Ci-
vil Municipal, Unidade de
Pronto Atendimento, Santa
Casa de Misericórdia, Uni-
med e estudantes de medici-
na e enfermagem, que auxili-

aram e serviram como “ato-
res” na cena simulada.

A programação do “Maio
Amarelo 2023” ocorreu entre
os dias 24 e 27e incluiu uma
série de eventos. Nos três pri-
meiros dias, foram realizados

debates e palestras no auditó-
rio da sede administrativa da
Unimed, culminando com o
simulado na Praça da Matriz.
A iniciativa visa contribuir para
a redução dos índices de aci-
dentes e salvar vidas.
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O Paraíso Futsal tem um
confronto crucial pela Taça
EPTV nesta  quinta-feira, 1º
de junho, quando a equipe
enfrentará a forte equipe de
Guaxupé. O jogo, que acon-
tece às 21 horas na Arena
Olímpica "João Mambrini Fi-
lho", vale a classificação para
a próxima fase do torneio.

O Paraíso Futsal, com um
histórico de sucesso na Taça
EPTV - sagrando-se cam-
peão em 1996, 2011 e 2012 -
retorna à competição após
um intervalo de seis anos. A
equipe está passando por um
processo de reestruturação

Paraiso Futsal busca
classificação na Taça EPTV

De volta à competição depois de seis anos, equipe precisa vencer para seguir viva na luta pelo tetracampeonato
do projeto que marcou histó-
ria no futsal regional e nacio-
nal.

Após dois empates contra
Carmo do Rio Claro (2 a 2) e
Fama (1 a 1), o Paraíso ago-
ra precisa de uma vitória para
avançar. Eles estão um pon-
to atrás de Guaxupé na tabe-
la de classificação do grupo.
Caso não saiam vitoriosos,
serão encaminhados para a
repescagem contra os tercei-
ros colocados de outros gru-
pos. Um empate favorece a
equipe visitante.

Jefferson Barbino, treina-
dor do Paraíso Futsal e ex-
jogador da equipe, ressalta a
juventude do time, a maioria

Treinador aposta na juventude do grupo para surpreender
adversários e avançar no torneio regional

do qual nunca competiu na
Taça EPTV. No entanto, ele
está otimista: "As expectati-
vas são das melhores, vamos
decidir a vaga para a próxi-
ma fase dentro da nossa
casa, com o apoio da nossa
torcida. Trata-se de um gran-
de clássico regional, que será
muito disputado, mas espera-
mos sair com a vitória e a
classificação", disse Barbino.

O clássico não será o úni-
co jogo da noite na arena
poliesportiva paraisense. An-
tes, por volta das 20h30, Pas-
sos e Capetinga abrem a ro-
dada dupla da competição
regional. A entrada para os
dois jogos é gratuita.

O Governo de Minas
protocolou nesta terça-feira
(30/5), na Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais
(ALMG), projeto de lei que
reajusta o Piso Nacional do
Magistério em Minas Gerais.
O reajuste proposto é no
percentual de 12,84%, o que
assegura que o valor do ven-
cimento básico dos servido-
res do magistério no Poder
Executivo de MG seja equi-
valente ao piso nacional. Em
Minas Gerais, a carga ho-
rária dos profissionais da
educação básica é de 24
horas semanais e o piso foi
estabelecido em âmbito
nacional para uma carga
horária semanal de 40 ho-
ras. O pagamento será re-
troativo ao dia 1º de janei-
ro de 2023 para servidores
ativos e inativos.

O reajuste nos valores do

Governo do Estado encaminha
projeto de lei que reajusta Piso

Nacional do Magistério em Minas
Proposta foi protocolada nesta terça-feira (30/5) na Assembleia Legislativa
de Minas Gerais (ALMG) e engloba mais de 60% dos servidores estaduais

piso vai beneficiar 362.044
servidores no total, sendo
204.127 ativos e 157.917 ina-
tivos, o correspondente a
422.039 cargos no total, con-
siderando que um servidor
pode ocupar mais de um car-
go na carreira do magistério,
e a mais de 60% do total de
servidores do Estado. Os no-
vos valores serão aplicados
para carreiras, cargos de pro-
vimento em comissão e grati-
ficações de função do Grupo
de Atividades de Educação
Básica do Poder Executivo,
de que trata a Lei nº 15.293,
de 15 de agosto de 2004, con-
forme disposto na Lei Estadu-
al nº 21.710/2015.

No Estado, a carga horá-
ria dos profissionais da edu-
cação básica é de 24 horas
semanais. Em abril de 2023,
o valor do piso nacional, apli-
cando a proporcionalidade,

para as 24 horas semanais
efetivamente estabelecidas
para esses servidores em
Minas Gerais, passou a ser de
R$ 2.652,22.  Com a aplica-
ção do reajuste de 12,84%,
o vencimento inicial dos pro-
fissionais do Estado será de
R$ 2.652,22, respeitado,
portanto, o piso nacional para
as horas trabalhadas.

Em 2022, da mesma for-
ma, o Governo do Estado as-
segurou o reajuste nos valo-
res do piso aos profissionais
da Educação Básica, que,
para a carga horária vigente
no Estado, de 24 horas se-
manais, foi fixado em R$
2.350,49, superior ao nacio-
nal, de R$ 2.307,38.

VALORIZAÇÃO
O Governo do Estado

mantém a política constan-
te de ampliação nos inves-

timentos para aprimorar a
Educação em Minas Gerais
e valorizar os profissionais.
Somente no último ano, fo-
ram publicadas, na evolu-
ção da carreira, 13.634
promoções e 42.916 refe-
rentes à progressão profis-
sional.

Sobre a formação conti-
nuada e o desenvolvimento
profissional, o governo esta-
dual criou o Trilhas de Futu-
ro Educadores, que ofereceu
325 opções de cursos de pós-
graduação, mestrado e dou-
torado gratuitos em 31 insti-
tuições credenciadas. Ao
todo, seis mil servidores se
matricularam no segundo se-
mestre de 2022. Além disso,
será publicado edital, em bre-
ve, para a realização de um
novo concurso com mais 20
mil vagas.

(Sup. Central de Imprensa)

Gil Leonardi / Imprensa MG
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Entretanto
Renato Zupo *

ASSIM CAMINHA A HUMANIDADE.
A magistrada Ludmila Grilo foi aposentada compul-

soriamente com vencimentos proporcionais e através
de um processo administrativo disciplinar (PAD) que
sofreu. As acusações julgadas procedentes pelo TJ de
Minas foram de falta de operosidade e assiduidade,
exercício de atividade empresarial incompatível com o
cargo, críticas aos tribunais superiores (com ênfase ao
STF) e manifestação político-partidária. Não conheço
Ludmila e nem os autos e provas do PAD, mas sou co-
lega dela em diversos aspectos: somos ambos juízes e
membros do TJ mineiro. Além disso, também fomos alu-
nos do Professor Olavo de Carvalho e youtubbers. Não
sei da operosidade dela, e sua atividade empresarial,
desde que não seja sócia gerente, é permitida - é o
que diz a LOMAN, Lei Orgânica da Magistratura.

O SER POLÍTICO
Manifestações políticas não são vedadas a magis-

trados porque todo ser humano é um ser político. Ensi-
nava o ministro Aliomar Baleeiro, então componente do
STF: juízes podem e devem expressar sua opinião po-
lítica. O que é vedado aos magistrados do país é a
manifestação com fundamento eleitoral ou condutas
que possam influenciar aos resultados de eleições.
Juízes também não podem deixar seus ardores políti-
cos influenciarem suas decisões. Do que vi de Ludmila
em redes sociais, hora alguma manifestou intenção de
voto ou procurou influenciar aos votos de outros. Críti-
cas que porventura tenha feito ao STF, se pedagógi-
cas, são também rotineiramente realizadas por juízes e
professores nas redes sociais e fora delas, em sala de
aula. Se há jurisprudência, se há precedentes, podem
e devem ser comentados criticamente.

QUANTO TRABALHA UM JUIZ?
De novo a LOMAN – Lei Orgânica da Magistratura

orienta o que um juiz tem que realizar obrigatoriamente
de imprescindível para ser considerado operoso: pro-
ferir pelo menos doze sentenças por mês. O tribunal de
justiça mineiro é mais exigente: para ele temos, nós
juízes, de proferir ao menos cinquenta sentenças men-
sais, além de manter assiduidade forense: marcar e
realizar audiências e júris conforme nossa competên-
cia. Também devemos estar no ambiente forense entre
as 13 e as 18 horas, salvo fato de serviço ou força
maior. Não são exigências absurdas de serem realiza-
das, só que nosso expediente nada tem de ameno:
juízes brasileiros são uma espécie de super servidores
públicos. Não cuidamos só de processos, representa-
mos o poder judiciário junto à sociedade, contratamos
e demitimos servidores, fiscalizamos cartórios, presídi-
os, escolas, participamos das atividades de outras ins-
tituições públicas e presidimos eleições. Cuidamos das
compras dos fóruns e ajudamos na organização de con-
cursos públicos para provimento de cargos dos tribu-
nais aos quais pertencemos. Tudo isso junto e mistura-
do.

O CASO LUDMILA
Ludmila Grilo, a magistrada de Minas aposentada

compulsoriamente, não era operosa e nem assídua?
Não sei. Sei que no início da minha carreira trabalhei
com um delegado que era, nas horas vagas, cover do
Roberto Carlos – um dos mais famosos covers do
Roberto, diga-se. Dele se dizia, de maneira maldosa e
injusta, que por causa de seus shows e cantorias se
esquecia dos deveres do cargo, da apuração de cri-
mes e tramitação de inquéritos. Quando comecei a le-
cionar e a escrever literatura jurei para mim mesmo que
não deixaria que semelhante comentário pudesse tam-
bém me assombrar. Sempre trabalhei freneticamente
para não deixar processos paralisados e audiências
pendentes sem motivo legal. Temos na magistratura um
“mapa de operosidade” e o meu sempre foi
irrepreensível, só assim fico livre da ameaça da crítica
injusta porque abracei diversas atribuições ao longo
da minha vida. Não sei se Ludmila também era assim.
Torço para que seus caminhos doravante sejam felizes
e menos tortuosos. De tudo o que ela disse e eu assisti
ou li, assinaria embaixo de 90 por cento.

ANDANÇAS DE LULA
Lula faz um dos piores governos da História, inclusi-

ve bem inferior aos anteriores mandatos que desem-
penhou. É uma lição para aqueles que votaram nele
por não gostar de Bolsonaro e por acreditar que não
haveria como piorar a situação da república. Tinha como
piorar sim, e piorou. Sua aproximação da Venezuela de
Maduro e da China, ambas ditaduras, sua inconsistên-
cia ministerial, as bravatas sobre a guerra da Ucrânia e
as besteiras que fala são mais do mesmo. Não se criti-
que Lula porque sua conduta é inesperada. Ela foi, na
verdade, prometida. E mais de cinquenta por cento dos
brasileiros a merecem.

ARCABOUÇO FISCAL
A medida de Fernando Haddad condiciona o teto de

gastos governamentais a um percentual da receita. Sig-
nifica dizer que, arrecadando mais, o governo federal
fica desde logo autorizado a gastar mais na mesma pro-
porção. Com isto, o governo vai perseguir ferozmente
créditos, tributários ou de qualquer outra natureza, vai
usar e abusar de recursos judiciais para não pagar o
que deve ou para cobrar dívidas – afinal créditos públi-
cos são irrenunciáveis. Com o “troco”, investirá em pro-
gramas sociais que são a cara do governo PT. Só que
programas assistenciais tem que ser emancipatórios –
Ronald Reagan dizia isso, um dos maiores estadistas
de todos os tempos. São bons na medida em que o
beneficiado paulatinamente vai deixando de precisar
deles. Aqui, se transformaram em um cordão umbilical
blindado que incentiva o ócio. E com o nosso dinheiro.

O dito pelo não dito
“O ponto de vista do governo sobre a economia pode

ser reduzido a algumas frases curtas: se se move, o
tribute; se continua a se mover, o regulamente; e se
parar de se mover, o subsidie.” (Ronald Reagan, ex-
presidente americano).

RENATO ZUPO – MAGISTRADO, É JUIZ DE DIREITO
NA COMARCA DE ARAXÁ, ESCRITOR

Por Gabriel Brum

Repórter Rádio Nacional

BRASÍLIA

Em reunião nesta terça-
feira (30) em Brasília, prefei-
tos de várias cidades brasilei-
ras defenderam o aumento de
1,5% do Fundo de Participa-
ção dos Municípios para o
pagamento do piso da enfer-
magem. A expectativa da Con-
federação Nacional de Muni-
cípios (CNM) é que esse in-
cremento resulte em uma ar-
recadação dos R$ 10,5 bilhões
necessários para garantir o
pagamento do piso da catego-
ria de forma permanente. 

O aumento no fundo está
na Proposta de Emenda à
Constituição 25 de 2022, em
análise na Comissão de Cons-
tituição e Justiça da Câmara
dos Deputados. 

O presidente da CNM,
Paulo Ziulkoski (foto), diz que
os R$ 7,3 bilhões liberados
para financiar o piso da enfer-
magem são insuficientes. Des-
se valor, R$ 3,3 bilhões ficari-
am com as prefeituras.  

POLÍTICA
Prefeitos pedem aumento de 1,5% em
fundo para pagar piso da enfermagem

Chefes do Executivo estão reunidos em Brasília

“Um valorzinho, uma por-
caria que não paga nem
essa metade do restante do
ano que tem, e como fica o
ano que vem? Então estão
votando agora lá se a liminar
concedida vai ser cassada e
entra em vigor a lei e aí no
outro dia todo mundo tem

que pagar o piso dos enfer-
meiros, ou não”, disse Ziul-
koski.

Para o Conselho Federal
de Enfermagem, o piso não
inviabiliza o funcionamento
do setor. Isso porque o setor
público e o filantrópico vão
receber subsídios do fundo

gerido pelo Ministério da
Saúde.  

O pagamento do piso ain-
da depende da conclusão da
votação no Supremo Tribunal
Federal. O julgamento está
parado desde o pedido de vis-
ta feito pelo ministro Gilmar
Mendes há uma semana.

© Marcelo Camargo/Agência Brasil

A Secretaria de Estado de
Saúde de Minas Gerais
(SES-MG) prorrogou a
Campanha de Vacinação
contra Influenza até 31/7 para
a população com mais de seis
meses de idade, conforme re-
comendação do Ministério da
Saúde. A vacina é gratuita e
está disponível nas Unidades
Básicas de Saúde de todo o
estado.

De acordo com o secre-
tário de Estado de Saúde, o
médico Fábio Baccheretti, a
decisão visa ampliar a cober-
tura vacinal, especialmente
para os grupos prioritários,
que são:

• Crianças de seis meses
a menores de 6 anos de ida-
de (5 anos, 11 meses e 29
dias);

• Trabalhador da saúde
(todos os trabalhadores da
saúde dos serviços públicos
e privados, nos diferentes ní-
veis de complexidade);

• Gestantes e puérperas;
professores do ensino bási-
co e superior; povos indíge-
nas;

• Idosos com 60 anos ou
mais de idade;

• Profissionais das Forças
de Segurança e Salvamento
e das Forças Armadas;

• Pessoas com doenças
crônicas não transmissíveis e
outras condições clínicas es-
peciais; pessoas com defici-

Minas prorroga vacinação
contra influenza até 31/7

Cobertura dos grupos prioritários até o momento é de 46,38%; Saúde reforça
que vacina reduz risco de desenvolver a doença e de hospitalizações

ência permanente;
• Caminhoneiros, traba-

lhadores de transporte cole-
tivo rodoviário para passagei-
ros urbanos e de longo cur-
so; trabalhadores portuários;

• População privada de li-
berdade e funcionários do
sistema de privação de liber-
dade;

• Adolescentes e jovens
de 12 a 21 anos de idade sob
medidas socioeducativas.

A meta preconizada pelo
Ministério da Saúde para es-
ses grupos é de 90% de co-
bertura vacinal. Porém, até o
momento, Minas Gerais atin-
giu a cobertura de 46,38%
para essa população, estima-
da em 8.518.665 pessoas.
No grupo de crianças e ges-
tantes, essa cobertura é ain-
da mais baixa, sendo de
34,90% e 39,31%, respecti-
vamente.

"A vacinação foi amplia-
da até 31/7 por dois motivos,
primeiro porque estamos no
período sazonal de doenças
respiratórias e é necessário
aumentar a proteção da po-
pulação, mas também porque
está sobrando vacinas, por-
que nosso grupo alvo não
atingiu a meta, crianças em
especial não ultrapassaram
40% de vacinação", disse o
secretário de Estado de Saú-
de.

Baccheretti reforça que,
com a vacinação, há a redu-
ção não apenas do risco de
se desenvolver a doença, mas
também das hospitalizações
e, principalmente, dos óbitos
relacionados à gripe. Por
isso, é de extrema importân-
cia que as pessoas procurem
a Unidade Básica de Saúde
mais próxima para se imuni-
zar.

"A vacinação anual contra
a influenza está acontecendo
desde o início de abril e, nes-
te momento, o imunizante
também está disponível para
toda a população acima de
seis meses de idade", refor-
ça.

NOVAS DOSES
Minas Gerais recebeu, até

o momento, 7.467.960 do-
ses de vacina contra influenza.
Para garantir a continuidade
da campanha até o dia 31/7,
a SES-MG já solicitou mais
um milhão de novas doses ao
Ministério da Saúde. A pre-
visão é que os imunobiológi-
cos cheguem ao estado nes-
ta quinta-feira (1/6).

ASSIM QUE AS
NOVAS DOSES

chegarem a Minas, será
feito o processo de conferên-
cia, acondicionamento e se-
paração para distribuição

imediata aos municípios por
meio das Unidades Regionais
de Saúde.

A responsabilidade pela
operacionalização da vacina-
ção em seus territórios é dos
municípios. Orienta-se que a
população, portanto, cheque
diretamente junto ao municí-
pio de sua residência, nas
Unidades Básicas de Saúde
(UBSs), sobre o planejamen-
to para a administração da
vacina.

CENÁRIO
EM MINAS

Até março de 2023, fo-
ram registrados em Minas
Gerais 469 internações hos-
pitalares por Influenza. Em
2022, foram 3.244 interna-
ções por influenza no estado.
Este ano, até 5/5, haviam sido
registrados quatro óbitos pela
doença. No ano passado,
132 pessoas morreram víti-
mas de influenza.

A transmissão do vírus
influenza ocorre por meio de
secreções das vias respirató-
rias da pessoa contaminada
ao falar, tossir ou espirrar, e
também pelas mãos, que
após contato com superfíci-
es recém?contaminadas por
secreções respiratórias, po-
dem levar o agente infeccio-
so direto à boca, olhos e na-
riz.

(Sup. Central de Imprensa)

AFábio Marchetto/SES-MG
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IMÓVEIS
Corretor Alziro Freitas de Camargo

Creci 14167
(Vivo 35-9.9915-1593)  -  (Claro 35-9.8417-3949) (TIM  35-9.9157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 1.200.000 Área comercial, localizada em avenida com grande

movimento, 2020m2
R$ 40 mil Lote Jd das Hortensias 180m2, rua asfaltada
R$ 55 mil Terr Jd Hortensias, 200m2, esquina, topografia boa,

rua asfaltada
R$ 65 mil Terreno Jd Diamantina 160m2, dois lados murados,

rua asfaltada
R$ 85 mil Terreno Bairro Rosentina, 250m2, murado dos

lados e fundo
R$ 90 mil Terreno São Judas, 250m2
R$ 130 mil Terreno Jd  de Versalhes, 250m2
R$ 115 mil Terreno California Garden, 250m2, alicerce de

muros prontos
R$ 150 mil Terreno 250m2 em Av comercial, todo murado

PREÇOS R U R A I S
R$ 85 mil Chácara Cond Cachoeira, vazia, 2250m2, com

escritura.
R$ 220 mil Chácara Cond Campo Alegre, 2250m2,
R$ 230 mil Sítio, 02 alqueires, casa boa, 02 tanque de peixes,

piscina pequena, documentação ok
R$ 270 mil Chácara Cond Cachoeira, casa com 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro, árvores frutíferas, área de
2.250,00m2

R$ 480 mil  Chácara Cond Cachoeira, casa com 03 qtos (suíte),
sala, cozinha, banheiro social, varandas, árvores
frutíferas, área de 2.600,00m2

R$ 550 mil Sítio 5+l/4 alqueires, casa simples, energia, água
de mina, pasto

1,4 Milhões Sítio 5,8 Alqueires, estrada p/São Tomás de Aquino,
terra de cultura vermelha, água de mina,
energ.elétrica, casa sede boa, área de churrasco,
casa de caseiro,  pomar, terreirão,  barracão, tuia,
feito CAR.

PREÇOS APARTAMENTOS - RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res Santa Tereza, 03 qtos, sala, cozinha, 02

banheiro, lote 180m2
R$ 105 mil Casa Bairro Bairro São Judas, 02 qtos, sala,

cozinha, banheiro social, laje,  espaço para
garagem, lavanderia coberta.

R$ 130 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, 02 salas, cozinha,
banheiro, garagem e lavanderia cobertas.

R$ 140 mil Casa Lot São Sebastião, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro social,  lavanderia COB, terreno 180m2,
espaço p/garagem

R$ 150 mil Casa Jd Alvorada, 03 qtos, sala, cozinha, 01
banheiro, garagem coberta

R$ 160 mil Bairro Diamantina, 02 dormit, sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, garagem COB,

R$ 200 mil Casas Bairro São Judas, 03 residências
independentes.

R$ 210 mil Casa Bairro Santa Tereza, 02 qtos, sala, cozinha,
banheiro interno e exter,  garagem e lavanderia
cobertos.

R$ 235 mil Casa São José II, 02 qtos, sala, cozinha, banh.social,
garagem 02 autos cobertos, lavanderia, área
coberta nos fundos com cômodo e banheiro.

R$ 250 mil Casa Bairro Santa Tereza, 04 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banh.social, garagem e lavanderia
coberta, edícula, terreno 250m2

R$ 270 mil CasaSão Judas, 03 qtos (suíte), sala, cozinha,
banh.social, garagem e lavanderia cob

R$ 320 mil Casa Nova Bairro Santa Tereza, 03 qtos (suíte),
sala, cozinha, banheiro soc,  garagem e  lavanderia
cob,

R$ 340 mil Casa no centro, 02 dormitórios (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem 03
autos

• VENDO Terreno 3000m² à 50 mts da Praça da Matriz no
centro de Jacuí Sendo  300 m2 em platô ao nível da rua, de
30 mts de comprimento e 15 de largura, mais 100mts em
declive para os fundos em meio rural. Uma chácara em pleno
centro urbano, podendo utilizar para criações (criações vaca
leiteira e outros). Aceito casa em permuta em Jacuí.
Oportunidade igual não aparece todo dia. Preço: R$375 mil.
Negociar: em Jacuí Fernando cel.: (35) 99971-1833 Em S.S.
do Paraíso Rejane Imóveis tel.: (35) 3531-7988.

IMÓVEIS

• VENDE-SE 3 TERRENOS
PARQUE BELVEDERE I: infra
estrutura completa com 160m²
cada. Tratar pelo fone 3558-
6862 e 99118-9108

APARTAMENTO EDIFÍ-
CIO COLINAS: com 3 quar-
tos, 2 garagens. Somente a
vista. Tratar 35 99977-1626

VENDE-SE CASA NOVA
EM LOCALIZAÇÃO PRIVILE-
GIADA: Rua João do Nino
265, bairro California Garden,
com 160m2 de area cons-
truida, garagem para 2 carros,
sala, copa/cozinha ampla, 3
quartos, 2 banheiros, lavande-
ria, quintal. Tratar direto com
proprietário 35 99937-8502.

VENDE-SE CASA TODA
REFORMADA: com sala,
cozinha, banheiro, 2 dormi-
tórios, garagem p/ 2 carros
com portão automático,
quintal com área de lazer
na rua Ceará 215 - Vila
Helena. Tels: (19) 99234-7410
e (19) 98177-9811.

• APARTAMENTO NO
CENTRO: aluga-se com dois
quartos, dois banheiros sen-
do um suíte, duas salas gran-
des, uma cozinha e uma área
de serviço. Rua Pimenta de

Pádua 1.418, em cima da
Akatone Modas. Valor R$
1.200,00. Fone: 3531-4057 é
99217-1591

• CASARÃO À VENDA EM
JACUÍ: Bem localizado ex-
pousada Embaúba, ainda
montada com todo mobiliário,
só reabrir. Com 06 suítes com-
pletas (três com banheira de
hidromassagem e uma com
deck de madeira), 04 salas,
02 cozinhas uma com fogão
caipira forno e churrasqueira
internas, sala grande refeitó-
rio, lareira, TV por assinatura,
Internet e Wi Fi, aquecedor
solar, tudo isso na Casa - 1.
Na Casa - 2 mais 04 suítes
simples (uma com sala e co-
zinha), uma salão próprio para
restaurante ou bar ou loja, com
banheiro; pátio de estaciona-
mento para 10 veículos, mais
quintal (para expansão de
mais suítes). Compre com a
Rejane Imóveis em São Se-
bastião do Paraíso (35) 3531-
7988; Fernando Miranda Jor-
ge em Jacuí (35) 3593-1833 -
99971-1833.

• CHÁCARA NAS 3 FON-
TES: aluga-se, barato, ótimo
casarão avarandado do lado do
Termas Clube. Tratar 99974-
2305

• ACOMPANHANTE HOSPI-
TALAR E CUIDADORA: com
experiência e referências, nos
finais de semana, Regina
Miranda, tratar pelo fone
99971-7096 zap

• ACOMPANHANTE HOSPI-
TALAR E CUIDADORA: com
experiência e referências, nos
finais de semana, Regislaine,
tratar pelo fone 99931-7383
zap

• CUIDADORA DE IDOSOS:
Tem ótimas referências e ex-
periência. Com mais de 10
anos neste importante traba-
lho Social e Humanitário.
Cidinha fone 99917-4260 du-
rante a noite ou dia.

• PANFLETEIRO: Distribuo
panfletos com honestidade e
econômica. Tratar Rua Fran-
cisco Bruno, 100 ou pelos fo-
nes 3531-8747 ou 99103-5441
André Luiz Bozeli

• PICAPE PEUGEOT 504: ven-
de-se, diesel, ano 1999, ótimo
estado. COURIER SI PRATA:
vendo, picape, ano 99, com-
pleta, ótima estado. UNO
FIRE: vende-se, 4 portas,
branco 2012, direção hidráuli-
ca. Tratar (35) 99970-35555 e
3531-3554

VEÍCULO

DIVERSOS

• VENDO BANHEIRA MAR-
CA JACUZZI, cor branca, em
ótimo estado de conservação.
Incluso motor. Bom preço.
Tratar com Cláudio, tel 35
3531-6008 no horário comer-
cial.

• DINHEIRO ANTIGO: Com-
pro, notas/cédulas antigas,

ORAÇÃO

• LEIA OS SALMOS 33, 34
e 70 por 3 vezes ao dia, 3
dias consecutivos, PUBLI-
CAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossí-
vel. Mesmo que não acre-
dite, verá o que acontece-
ra. E.S.M., E.S.D. e C.S.P.

VENDE-SE GLEBA DE TERRA
PRÓXIMO A TERMÓPOLIS

Vende-se gleba de terra, sem benfeitorias, próxima à
Estância Termópolis, nas margens da BR 265. Com
água e facilidade de energia elétrica, são 5 (cinco)
alqueires, vizinhos à plantação de café. Contatos: em
SS do Paraíso - Rejane Imóveis 35-3531- 7988 e em
Jacuí - 99971-1833 e 3593-1833 Fernando.

PRECISO DE VENDEDOR
Atuar na região de Paraíso/MG e Franca/SP –
Área Pet Shop (roupa-pet) e na área infantil
(moleton). Não precisa de veículos. Informações
fone 35 3591-4231 – Monte Sto. de Minas/MG

OPORTUNIDADES

CASAS
Bairro: Parque Belvedere
Código: 1176 - Valor 155.000,00
Casa Nova - 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de
serviço. Terreno: 160,00 m² / Área construída: 58,27 m²

Bairro: Rosentina de Figueiredo
Código: 1094 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, copa e cozinha, banheiro social, lavanderia e
quintal cimentado, garagem coberta para 02 carros. Terreno: 250,00
m² / Área construída:

Bairro: Jardim São José
Código: 1040 Valor R$ 270.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, garagem para 02 carros.
Terreno: 155,04 m² / Área construída: 116,08 m³

Bairro: Vila Formosa
Código: 942 Valor R$ 200.000,00
03 dormitórios, sala, cozinha, banheiro social, área de serviço, garagem
para 01 carro.

Bairro: Vila Santa Maria
Código: 402 Valor R$ 240.000,00
03 dormitórios, 02 banheiros, 02 salas, cozinha ampla, lavanderia
coberta com churrasqueira, garagem coberta para 02 carros.

Bairro: Centro
Código: 07 Valor R$ 380.000,00
04 dormitórios sendo 02 suítes, sala, copa/cozinha, banheiro social,
garagem para 02 carros, área de churrasco nos fundos e lavanderia.
Terreno: 240,00 m² / Área construída: 130,00 m²

APARTAMENTO
Bairro: Centro
Código: 1208 Valor R$ 610.000,00
03 dormitórios sendo 01 suíte todos com armários e sacada, sala
ampla para 02 ambientes, cozinha com armários planejados, banheiro
social, área de serviço com armários, 01 banheiro, hall com roupeiro,
piso laminado em todo o apto, uma vaga de garagem.

Bairro: Centro
Código: 1028 Valor R$ 290.000,00
02 dormitórios com armários, sala com varanda, cozinha com armários,
banheiro social e banheiro adicional na área de serviço e quarto de
empregada ou despejo.  Reformado e pronto para morar.   Grande
Oportunidade!

CHÁCARA
Bairro: Condomínio Campo Alegre
Código: 1205 Valor R$ 650.000,00
Chácara com 04 dormitórios sendo 01 suíte, 02 banheiros sociais,
sala, copa e cozinha, varanda em U, churrasqueira, fogão a lenha,
horta, pomar, piscina, terreno com 2.250 metros.

Bairro: Condomínio Cachoeira
Código: 504 Valor R$ 240.000,00
02 dormitórios, sala ampla com 02 ambientes, cozinha, banheiro social,
lavanderia, varanda, garagem para 02 carros. Cerca de alambrado.
Terreno: 2.600 m² / Área construída: 164,00 m²

TERRENO
Bairro: Vila Helena
Código: 725 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 250 m² Terreno plano, murado, ótima localização.

Bairro: Parque das Andorinhas
Código: 265 Valor R$ 90.000,00
Lote medindo: 279,95 m² Terreno bem localizado.

CASA NO BAIRRO MORUMBI
Vende-se casa na Rua Ana Alarcon Gonçalves,
n.º 241 Bairro Morumbi em São Sebastião do

Paraíso, contendo sala, cozinha, dois quartos,
banheiro, área de serviço coberta.

Informações com a proprietária
pelo tel. (35) 9 8817 2269 é whatsapp.

ALUGUEL DE PONTOALUGUEL DE PONTOALUGUEL DE PONTOALUGUEL DE PONTOALUGUEL DE PONTO
COMERCIAL NO CENTRO:COMERCIAL NO CENTRO:COMERCIAL NO CENTRO:COMERCIAL NO CENTRO:COMERCIAL NO CENTRO:
Duas salas, almoxarifado, banheiro e recepção
na Travessa José Albino, 514. Tratar 98822-1631.

APARTAMENTO
EDIFÍCIO COLINAS:

Com 3 quartos, 2 garagens.
Somente a vista. Tratar 35 99977-1626

APARTAMENTO NO CENTRO:
Aluga-se com dois quartos, dois banheiros sendo

um suíte, duas salas grandes, uma cozinha e
uma área de serviço. Rua Pimenta de Pádua
1.418, em cima da Akatone Modas. Valor R$

1.200,00. Fone: 3531-4057 é 99217-1591

VENDE-SE 3 TERRENOS
PARQUE BELVEDERE I:

Infra estrutura completa com 160m² cada.
Tratar pelo fone 3558-6862 e 99118-9108

ORAÇÃO
Insubordinada

Mais ou menos coordenada
Por um sujeito simples
Quase sempre oculto

Vulgo poeta
(Paciência)

Embora saiba alguma rima
Não se dá bem com regência
Da norma culta não é assecla

Mas do ofício não aborta:
Sabe que é preciso bater muita tecla
Para que se abra alguma porta aorta.

Poemas Classificados
BRUNO FÉLIX

cruzeiro e cruzados. Tratar
(35) 98868-6720 – Antonio.

• IMPRESSORAS – COMPRA
E VENDO: usadas laser e
jato de tinta. Tratar pelo
fone 3558-5492. Fazemos
manutenção preventiva e
corretiva. Técnico especi-
alizado. ÓTIMOS PREÇOS.
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RECEITAS DO GUARI

ANGU DO
GUARIZINHO

Prato apreciado por trabalhadores da
noite e madrugada

INGREDIENTES
1 quilo meio de bofe
1 rabada completa
1 coração bovino
1 kl de fubá
1 kl de favas, molho de salsinha
1 cebola, 4 dentes de alho
4 folhas de louro, meio copo de azeite
de abacate.

MODO DE PREPARAR
Corte a rabada nos gomos, o bofe em
tiras grossas, o coração em pedaços
médios. Refogue bem, e vá colocan-
do água aos poucos, até ficar sucu-
lenta. Escalde as favas, descarte a
água, colocando apenas as favas jun-
to com as carnes. Cozinhe o fubá, sem
sal, e deixe ficar em ponto de mingau
grosso. Sirva em pratos esmaltados,
utilizando uma concha. Coloque pri-
meiro o mingau, e por cima as carnes,
com bastante caldo. Salpique com
salsinha. Prato pronto.

Parabéns
Dona Luiza

Com manchetes nos jornais
Com cumprimentos e mais
Com solidariedade, amizade

Prêmio: saudável longevidade!

Com sua marcante trajetória
Construiu sua linda história

Mesmo com as perdas naturais
Superou, dedicando aos iguais!

Do alto dos 104 anos
Receba votos de saúde
Em sua vida de virtude!

Com o exemplo de vida
De quem ameniza a dor:
Colhe os frutos de amor!

MARÍA AMÉLIA LEAL
Escrivã aposentada, professora, advogada

Por Gabriel Brum

Repórter Rádio Nacional

BRASÍLIA

A ideia de uma reforma
que unifique alguns tributos
com o Imposto sobre o Valor
Agregado, proposta chamada
de IVA Dual, tem sido mais
bem aceita nas discussões da
reforma tributária, segundo o
coordenador do grupo de tra-
balho que elabora a proposta
na Câmara dos Deputados,
Reginaldo Lopes.  

O parlamentar participou
do evento promovido pela
Confederação Nacional de
Municípios (CNM) em Bra-
sília, nesta terça-feira (30), em
Brasília. 

Há quem defenda o IVA
Único, que substituiria cinco
impostos federais, estaduais e
municipais, enquanto o IVA
Dual resulta em um tributo
federal e um de competência
estadual e municipal. 

“Muitos governadores de-
fendem o IVA Dual e muitos
prefeitos defendem o IVA
Dual. Quem defende o IVA

Reforma tributária: IVA Dual parece
ter mais aceitação, diz deputado

Reginaldo Lopes coordena o grupo de trabalho que elabora proposta

Único não rejeita o IVA Dual,
então é provável que passe o
IVA Dual mesmo”, conclui
Lopes.

No evento, o deputado con-
firmou que a reforma vai mu-
dar o local da cobrança do tri-
buto para onde o consumidor
vive. A medida foi defendida
pelos prefeitos no evento.  

Reginaldo Lopes disse ain-
da que não haverá perda de
arrecadação com a reforma,
preocupação apontada por
governadores na semana pas-
sada. “Há uma câmara de
compensação nos próximos
quarenta anos, entao o niel de
arrecadação será corrigido
por uma câmara de equaliza-

ção de receitas. Então nin-
guém perde, todos ganham.
Agora, tem estados que ga-
nham mais e tem estados que
ganham menos”..

O deputado reafirmou que
o relatório do grupo de traba-
lho vai ser entregue no dia 6
de junho e deve ser votado
antes do recesso. 

Marcello Casal Jr/Agência Brasil


